
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 22, am 09.05.23 von 18:30 bis 19:43 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Vorstand, politische Bildung, Kommunikation, Finanzen, Sekretariat 

Abwesend: Hochschule & Studium, stud. Leben, Vorstand 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 21 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Nachfrage Rektorat 

Der Vorstand erzählt den Stand bezüglich der Handhabung der Lautstärke am 
Wochenende. Das Rektorat wünscht sich, dass dieselben Regeln wie unter der 
Woche gelten. 

- Sommerfest-Orga 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet von der Zusammensetzung des 
Orgateams. Es sind Menschen aus den Fachschaften Englisch und Französisch 
vertreten, sowie 2 Sprecher*innen aus der Exekutive. Die Orga geht etwas verspätet 
los, aber wenn die Fachschaften etwas zügiger sind als sonst, sollte das kein 
Problem sein. Somit kann es ein Sommerfest geben! 

- LAK 

Die Sprecherin für Kommunikation erkundigt sich, ob der Sprecher für politische 
Bildung bei der LAK war. Die LAK hat sich auf die Anfrage online bei der Sitzung 
teilzunehmen nicht geantwortet, weswegen der Sprecher für politische Bildung nicht 
da war. Der Sprecher will den StuRa bitten, die Teilnahme an der LAK nicht mehr in 
die Stellenbeschreibung der Exekutive aufzunehmen. 

- ISP Fahrtkostenerstattung - Treffen mit Studis 

Der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung hatten ein Treffen mit ein paar 
Studierenden, denen nicht geholfen werden kann nach den jetzigen Regelungen. Da 
es Orte gibt, an denen die Anbindungen der öffentlichen Verkehrsmittel aber so 
liegen, dass es nicht möglich ist zu den Zeiten an der PH zu sein (Sulzburg), wird die 
Überarbeitung der aktuellen Regelungen (evtl. mit Sonderfällen) angeregt. 
Gleichzeitig sollte dieses Problem an das ZfS herangetragen werden, der Sprecher 



für politische Bildung übernimmt dies. 

TOP Monatsbericht April 

Der Vorstand bemerkt, dass es schwierig ist den Monatsbericht zu machen, wenn 3 
Sprecher*innen fehlen. 

• Finanzen: Es wurden Finanzanträge bearbeitet. Der Sprecher hat ein How-to-
Finanzen für Referate und Fachschaften gehalten. Die Sprechstunden wurden 
gut besucht. 

• Vorstand: Es wurde die neue Küche des KuCas geplant. Die Vorstände waren 
regelmäßig im Rektorat um über akute Themen zu sprechen, für Details gerne 
in den Protokollen nachsehen. Die FAK (Freiburger Asten Konferenz) hat im 
KuCa stattgefunden und der Vorstand hat diese organisiert. 

• Kommunikation: Die Sprecherin hat 31 Stories auf Instagram (darunter immer 
ein Wochenüberblick am Montag) und 2 Beiträge gepostet, außerdem wurde 
der Service Bereich der Webseite überabeitet. 

• Politische Bildung: Der Sprecher war beim ZfS (Zentrum für Schulpraxis) und 
hat über Problematiken bezüglich des ISPs (integrierten Semesterpraktikum) 
gesprochen. Ebenfalls wurde die Exkursion nach Struthof weiter vorbereitet. 

• Stud. Leben: Der Sprecher hat im Rahmen der Erstiwoche folgende 
Veranstaltungen (mit) organisiert: Kenn-die-Leut-Dinner, Kneipentour, 
Erstifrühstück, Stadtrallye, Erstiparty. Darüber hinaus wurden einige Anfragen 
zum Verleih bearbeitet und abgewickelt. 

• Hochschule/Studium: Erstiwoche: Kenn-die-Leut-Dinner, 
Stundenplanberatungen, Campusführungen; Sprechstundentermine und 
Unterstützung von Studierenden bei organisatorischen/inhaltlichen 
Fragestellungen, die das Studium betreffen. 

Die fehlenden Sprecher können hier noch bis nächste Woche eintragen, was sie im 
April gemacht haben. Was genau mit dem Monatsbericht gemacht wird, wird nächste 
Woche besprochen. 

TOP Pinnwand KG 5 

Es wird kurz diskutiert, wie die Pinnwand strukturiert werden soll. Der Vorschlag 
kommt auf nach der Sitzung genauer darüber zu sprechen. 

TOP Anträge 

- Theaterstudierende wollen das KuCa für ihre Derniere-Feier am Fr 23.06.23 
reservieren. 

Wer ist dafür den Theaterstudierenden das KuCa am Fr 23.06.23 zu geben? 

Einstimmig angenommen. 

- Antrag für 120 Tischtennisbälle über 30€ 



Wer ist dafür diesen Antrag über 30 € anzunehmen? 

Einstimmig angenommen. 

TOP Mails 

- studentische Vertretung im SWFR 

Der Verwaltungsrat des SWFR wünscht sich Input von der VS der PH. Der Vorstand 
wird das Doodle ausfüllen und am Termin teilnehmen. 

- Anfrage der PW 

Die PW hat der Sprecherin für Kommunikation eine Anfrage geschickt, um eine 
Aktion mit der letzten Generation zu bewerben. Der Sprecher für politische Bildung 
wünscht sich, dass es angemerkt wird, dass die Veranstaltung zum kritischen 
Austausch gedacht ist. 

Wer ist dafür, dass die Sprecherin für Kommunikation den Werbepost machen kann, 
mit dem obengenannten Disclaimer? 

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 0 

TOP Sonstiges 

- Microsoft Office 

Der Vorstand erklärt, wie man Microsoft Office auf den Büro-PCs benutzen kann. 
Eine Möglichkeit wäre ein VS-Office Paket zu erwerben und dann immer zu 
Amtswechsel die alten Menschen rauskickt. Die andere Möglichkeit wäre das Office, 
was man über die Hochschule bekommen kann, auf den Büro PCs zu aktivieren. Der 
Vorstand wird sich beim ZIK melden, ob es die Möglichkeit gibt, Office über die 
Hochschule zu beziehen. 

- Schließung PH Radio zum Jahresende 

Das PH Radio soll zum Jahresende schließen. Die Sprecherin für Hochschule und 
Studium wünscht sich ein Statement. Der Vorstand spricht sich aus, dass das Radio 
ein sehr cooles Projekt ist. Es kommt die Idee auf das Radio im Dauerauftrag über 
QSM zu finanzieren. Es kommt die Frage auf inwieweit das Radio genutzt wird. Das 
Gremium wünscht sich zu wissen, inwieweit das Radio genutzt wird und wie viel Geld 
das Radio bräuchte, um weiter zu existieren. Ein Statement kann im Moment nicht 
gemacht werden. Dieser Punkt wird in 2 Wochen, wenn die Sprecherin für 
Hochschule und Studium wieder da ist, wieder aufgegriffen. 

- Psychologische Beratung Post 

Die Sprecherin für Kommunikation erkundigt sich nach der Meinung des Gremiums, 
ob der bereits besprochene Post gepostet werden kann. Die Sprecherin wird eine E-
Mail an Herr Papencordt mit dem fertigen Post schicken, um abzuklären, ob er so 
gepostet werden kann. 

 



- Hütte 

Die Sprecherin für Kommunikation hat die Hütte gemietet. Sie kann am 17.11.-19.11. 
stattfinden. Den Bewerber*innen für StuRa und Exe soll der Termin mitgeteilt 
werden, damit man sich dieses Wochenende frei halten kann. 

Die Sitzung wird beendet um 19:43. 

 


